

Le président de Cuba remercie les secouristes et le personnel de santé de leur attention aux victimes de l'accident du Saratoga



Les secouristes ont travaillé 24 heures sur 24 jusqu'à trouver la dernière des victimes sous les décombres. Photo: Prensa Latina

La Havane, 13 mai, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié les sapeurs- pompiers, les secouristes, le personnel de santé et la population en général pour leur soutien lors de la recherche

des victimes après l'explosion survenue à l'hôtel Saratoga.

Par le biais de son compte Twitter, le président a réitéré ses condoléances aux personnes qui ont perdu des proches dans l'accident survenu le 6 mai dans cet hôtel de la Vieille Havane.

J'ai décrété un #deuil officiel pour les victimes de l'accident à l'hôtel #Saratoga. C'est le sentiment partagé à l'issue de la recherche des personnes portées disparues. Merci aux sapeurs-pompiers, aux secouristes, au personnel de la #Santé, au peuple de #Cuba. Nos condoléances à ceux qui ont perdu des êtres chers.

Le gouvernement cubain a fait de la recherche des personnes restées sous les décombres et du sauvetage des personnes une priorité après l'accident. Cette tâche a été menée sans interruption pendant plus de 144 heures.

Les enquêtes préliminaires indiquent que l'explosion pourrait avoir été causée par une fuite de gaz lors de l'approvisionnement en gaz de l'installation hôtelière.

Jusqu'à présent, le pays a fait état de 46 morts, dont une citoyenne espagnole, et de près d'une centaine de blessés.

Une veillée est prévue sur le parc de la Fraternité non loin du lieu du terrible accident à l'appel de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287795-le-president-de-cuba-remercie-les-secouristes-et-le-personnel-de-sante-de-leur-attention-aux-victimes-de-laccident-du-saratoga>



Radio Habana Cuba